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(I lavori iniziano alle ore 14.36 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 837 presentata dalla Consigliera Porchietto,
inerente a "Piano industriale di Unicredit 2015-2018" (risposta scritta)

PRESIDENTE

Esaminiamo ora l'interrogazione a risposta immediata n. 837, presentata dalla
Consigliera Porchietto, che ha la parola per l'illustrazione.

La parola alla Consigliera Porchietto per l'illustrazione.

PORCHIETTO Claudia

Grazie, Presidente.
Non vorrei abusare della pazienza dell'Assessore Ferrero, che oggi si è ritrovato con una

serie di risposte da dare su ambiti che, fortuna sua, non sono di sua competenza, glielo posso
assicurare.

Pertanto non mi soffermo molto sull'interrogazione, perché in realtà su questo tema
sarebbe stato importante valutare insieme all'Assessore Pentenero una serie di modalità
rispetto a un soggetto che oggi si chiama Unicredit, ma domani mattina avremo un'altra serie
di ricadute occupazionali di altri soggetti che operano nel sistema bancario e finanziario e
quindi sarebbe stato interessante capire se la Regione Piemonte riteneva di voler attuare
comunque alcuni procedimenti in premessa e non successivamente.

Ad ogni modo, prenderò atto di quella che sarà la risposta che gentilmente l'Assessore ci
fornirà; anzi, se ritiene, Assessore Ferrero, può anche farmi avere la risposta scritta senza
alcun problema. Grazie.

FERRERO Giorgio, Assessore regionale

Consigliera Porchietto, le lascio la risposta scritta, così mi evita di recitare una parte in
cui non sono molto a mio agio.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.43 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.46)


